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Rückmeldungen der Schulen zum Schülerticket im Primarbereich 
 
Sehr geehrte Frau Manderla, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
im Sommer hat der Ausschuss für Schule und Weiterbildung beschlossen, den Grundschu-
len über einen Beschluss der Schulkonferenz die Möglichkeit einzuräumen, eine Entschei-
dung über die Einführung des Schülertickets herbeizuführen. 

In der Regel sollten sich bis Ende November die neu gewählten Schulkonferenzen eine Mei-
nung zum Thema gebildet haben. 

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Frage: 

1. Wie ist der derzeitige Stand der Rückmeldequote und wie viele Schulen haben sich für 
die Einführung des Schülertickets entschieden? 

2. Wie sieht die weitere Planung und Umsetzung inhaltlich und zeitlich aus? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Michael Zimmermann gez. Jörg Frank 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
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